



2026年1月8日発行238号  
三浦半島地区委員会公郷 2-1-9  
046-851-1123  
大村・携帯 090-1107-0498  
ブログ YouTube [大村洋子](#) →検索



市民1人当たり6,000円もらえるってホント?

本当です!

事業の名前は?

「物価高騰対策支援金給付事業」と言います。



3人家族だと  
1万8,000円?



その通りです。  
1人6,000×3人=1万8,000円です。  
5人家族なら3万円です。

去年の12月に引っ越し  
てきて、届けを出した  
けどもらえる?

大丈夫です。  
今年2026年1月1日時点で横  
須賀市の住民票に記録されている  
方が対象です。



いつ頃  
手元にくるの?



振込み口座情報を市が把握してい  
るかどうかによりますが、だいたい  
3月上旬から中旬くらいです。

世帯によって  
もらえる時期に  
バラツキがあるの?

「支給通知書」の世帯と「確認書」の世帯があります。

「支給通知書」の届く世帯とは  
① 公金受取口座を登録している世帯  
② 過去に住民税非課税世帯に対する臨時  
交付金等の給付を口座払いにした世帯

「確認書」の届く世帯とは  
左の「支給確認書」の届く  
世帯以外の世帯

口座変更がなければ、そのまま振り込まれます。

口座番号を記入して提出します。  
その後指定口座に振り込まれます。

## 物価高騰対策支援金給付事業について

日本共産党市議団の態度表明・考え方

「お米券」や「プレミアム商品券」を配布するなど、自治体によって様々なやり方で対応していますが、横須賀市においては当初、五千円と言わっていましたが、結果、国からの交付された金額が予想より多かつたことから、六千円となりました。使い勝手や事務の煩雑さを回避する上でも、現金給付は賢明であったと考えます。

日本共産党も  
給付議案に賛成  
緊急に進めることが必要とのことで、臨時議会を開いて、賛成多数で可決、事業を進めることになりました。私たちも賛成しました。

抜本的な対策は  
やはり、消費税の減税  
一時的に家計が助かっても「焼け石に水」だと思います。やらないよりは良いかもしれません、国には先々まで責任をもつて政策を打ち出してほしいと強く思います。



「お米券」や「プレミアム商品券」を配布するなど、自治体によって様々なやり方で対応していますが、横須賀市においては当初、五千円と言わっていましたが、結果、国からの交付された金額が予想より多かつたことから、六千円となりました。使い勝手や事務の煩雑さを回避する上でも、現金給付は賢明であったと考えます。

現金給付を選択

横須賀市はお米券ではなく

## ひとりで悩まずお気軽にご相談を



暮らしのこと・地域のこと・市政のこと

大村洋子へ090-1107-0498  
いつでもご連絡ください。

相続・土地問題・交通事故・その他法律全般

弁護士による無料法律相談へどうぞ。

1月27日(火)17時から19時

おひとり30分。要予約。

大村洋子へ090-1107-0498



## 地上戦だけではなかつた隠された沖縄戦史

年末の休みを利用して、  
沖縄の石垣島、与那国島、  
宮古島へ行ってきました。

神奈川、横須賀よりもさらに自衛隊の基地機能強化が進んでいる実態を確認し、現地のたたかう方々と交流したいと考えました。

現地はサトウキビ畑の彼方に弾薬庫やレーダー施設が設置され、与那国馬の放牧地も移動させられ、自衛隊員が家族で住む集合住宅もたくさん建てられていました。

また、急きよ、与那国町長、議会議長にお会いし、貴重なご意見を伺うことができました。議長は首相の軽率発言に困惑の態度を示され、町長は「台湾とは観光で交流したい」とおっしゃっていました。与那国島と台湾とは111kmしか離れていないことから、武力紛争など絶対避けたい、これが切実な現場の思いでしよう。

今回の旅でもうともショックを受けたのは米軍が上陸してくるからという理由でマラリア有病地に移住させられ、3647人が犠牲になったという「戦争マラリア」の史実です。日本軍は家畜を食料として奪い、スペイになる恐れがあるとして無病地の島民を移住させたのです。私たちの先達は沖縄戦において紛れもなく加害者です。この史実を絶対に忘れてはならないと強く思いました。今年も平和のために尽力してまいります。

